

Prestadores de servicios de Johnny Cay ultiman detalles

Escrito por Redacción

Miércoles, 08 de Julio de 2020 09:26 - Última actualización Miércoles, 08 de Julio de 2020 11:03



Los prestadores de servicios y transportes turísticos del Parque Natural Regional Johnny Cay, se mostraron satisfechos luego de sostener un encuentro este martes con el Director General de Coralina, Arne Britton González, donde se socializaron las medidas para implementar los protocolos de bioseguridad.

En estos encuentros se viene trabajando en la construcción de propuestas para la reapertura del parque natural como la implementación de turnos laborales, instalación de sitios portadores de elementos de Bioseguridad, reducción de personal en cada uno de los negocios para brindar servicios, reducción de capacidad de carga, que pasarían de 870 a 270 visitantes diarios.

Al respecto, Britton González explicó: "Estas medidas se deben llevar a cabo estrictamente para poder cumplir con las exigencias sanitarias, sólo de esta manera Johnny Cay puede funcionar nuevamente, una vez se autorice la reapertura por parte del Gobierno Departamental".

Por su parte, Luis McNish representante de los prestadores de servicios indicó que, "la idea es mejorar la prestación de servicios, permitir el funcionamiento del sistema de bioseguridad y mejorar la infraestructura de los locales y organizar el tema de personal, para que el parque siga siendo una de los mejores atractivos naturales de San Andrés".

Coralina como Autoridad Ambiental del departamento y administradora del parque, continuará sumando esfuerzos para hacer posible el piloto de apertura de playas en el parque.